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    Gemeinde Selmsdorf

Antrag eines Gemeindevertreters 3 Bäume für 
Deutschlands Einheit

Amt Schönberger Land
AusschussM/GemeindeV

Datum
18.09.2020

Bearbeitung:
Heike Waschow

Beratungsfolge Geplante 
Sitzungstermine

Ö / N

Ausschuss für Kultur und Soziales der 
Gemeinde Selmsdorf (Vorberatung) 29.09.2020 Ö
Gemeindevertretung Selmsdorf 
(Entscheidung) 01.10.2020 Ö

Sachverhalt
- siehe Anlage -
Beschlussvorschlag
- siehe Anlage -
Finanzielle Auswirkungen
- siehe Anlage -
Anlage/n

1 Antrag Gemeindevertreter Herr Kniep (öffentlich)
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---------- Forwarded message --------- 

Von: Kniep <info@kniep-elt.de> 

Date: Do., 10. Sept. 2020 um 15:07 Uhr 

Subject: Haushalt_Bäume für die Einheit_Baumpark_Schilder_HH 2020 usw. 

To: <marcus.kreft@gmail.com> 

  

 

Hallo, das ich mit meinem gesamten Anliegen zum Thema Haushalt 2020/2010 zu spät komme, habe 
ich mir leider schon gedacht. Anders ging es aber nicht, da wir auf Grund eines Wassereinbruch`s in 
unserem Hause (Erdgeschoss) alles zusammen „schmeißen“ mussten. Mittlerweile ist die 
Trockenlegung durch eine Fachfirma ist seit 14 Tagen abgeschlossen. Aber nun geht es Stück für 
Stück alles wieder neu einzuordnen. 

Haushaltsmäßig war es ja nicht so “wild“. Die Schränke musste ja die Fremdfirma wieder aufbauen, 
die malermäßige- und Fliesenarbeiten müssen noch erledigt werden. Aber dann kommt das größte 
Problem, das fast alle 
Unterlagen aus dem Büro unten wie im Obergeschoss „einzeln“ in die Hände genommen und wieder 
neu Einsortiert werden müssen. Dieses wird wahrscheinlich noch einige Wochen / Monate dauern. 
 
Gemeindliche Unterlagen: Anträge, Einladungen … usw. sind momentan nur unter großen 
Zeitaufwand möglich. Demzufolge bin ich momentan auch nicht im Besitz der Haushaltsunterlagen zu 
den Themen: 
 
Thema Baumpark: 
1. Antrag Erinnerungssteine …. ca. 10.000 € 
2. Antrag Baumpark Selmsdorf …. ca. 7.000 €   beinhaltet zwei Themenbereiche: 1x den Aufruf 
(Merkel), dieser kann auch im Nachgang auf das Ergebnis des 30. Jubiläum`s  gesehen werden. Das 
müssen wir in der Presse  
                                                                                                                                              nur werbewirksam 
verkaufen.   
Die immer noch fehlenden Bäume (Jahresbäume) usw.                                              Jahresbäume 
und da Thema Bienen sollten aber im Herbst 2020 gepflanzt bzw. angegangen werden 
!!!                                                                                                                                              

3. Antrag Gestell-Plakatierung …. ca 5.000 €                                                                  eigentlich sollten 
die Gestelle bereits zum Herbst aufgebaut sein, ansonsten „schieben“ wir die ganze Geschichte noch 
Jahre vor uns her! 
 
4. …siehe hierzu meine Mail vom 4. Dezember 2019, 11:18. Hierzu hatte ich bereits die einzelnen 
Punkte (9) um Aufnahme in den Nachtragshaushalt 2020/2021 gebeten.  
     Wurden diese Punkte im Haushalt 2020/2021 berücksichtigt? 
    Ich bitte hierzu um Mitteilung. 
 
Vielen Dank. 
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